
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO II 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2023/00030            DEL  18/04/2023 

 

OGGETTO :    APPROVAZIONE VERBALE DEL 17.01.2023. 

 

L’anno duemilaventitre il giorno 18 del mese di aprile, alle ore 16:00 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 SMALDONE AVV. GIOVANNI LUCIO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBATESCIANNI  Alessandra SI  12 PATRUNO Sig. Carlo SI 

2 AMBRUOSI  Virginia SI  13 PUTIGNANO Sig. Giovanni SI 

3 BATTISTA  Loredana NO  14 RELLA Sig. Giuseppe SI 

4 BONDANESE  Giuseppe SI  15 RUGGIERO Sig. Pierpaolo SI 

5 COLAPIETRO Sig. Matteo SI  16 SALEMMI Sig.ra Giovanna SI 



 

6 DAMIANI Sig. Nicola SI  17 SANTERAMO  Vito NO 

7 DI PANTALEO Sig. Davide SI  18 SCANNICCHIO  Saverio SI 

8 FIORENTINI  Emanuela SI  19 SCHIRONE Sig. Luigi NO 

9 LISCO Sig. Giacinto SI  20 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 

10 LOSITO Sig. Riccardo SI     

11 MONCADA  Vincenzo SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Umberto Ravallese . 

 

Totale presenti: n. 17  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Loredana Battista Vito Santeramo Luigi Schirone  

 



 



 

 

OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL 17.01.2023. 

 

 

 

 

 

 

  SCHEDA VOTANTI 

                                

 

SMALDONE 
X 

     

ABBATESCIANNI  X  

AMBRUOSI  X  

BATTISTA  =  

BONDANESE X  

COLAPIETRO X  

DAMIANI X  

DI PANTALEO X 

FIORENTINI X  

LISCO X  

LOSITO X  

MONCADA X  

PATRUNO X  

PUTIGNANO X  

RELLA X  

RUGGIERO X  



 

SALEMMI X  

SANTERAMO =  

SCANNICCHIO X  

SCHIRONE =  

TRAVERSA X  

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI IL PRESIDENTE E N. 17 CONSIGLIERI  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL 17.01.2023. 

 

 

 

 

       

 
          ESITO VOTAZIONE 
      

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

Con 16 voti favorevoli 

2 astenuti ( Patruno, Moncada) 

Espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente. 



 

 

           APPROVA 

 



 

OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL 17.01.2023. 
 
 
 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 
 

 

VISTO il verbale relativo alla seduta di Consiglio del 17 GENNAIO 2023, allegato in 

copia; 

 

ACCERTATA la rispondenza dello stesso alla volontà espressa dai Consiglieri nel corso 

della seduta di cui sopra; 

 

RITENUTO pertanto di approvare il verbale in questione, allegato alla presente 

deliberazione; 

 

PRESO ATTO che sulla proposta di deliberazione di che trattasi, sono stati omessi 
sia il parere di regolarità tecnica, per quanto disposto dall’art.10 
comma 3 del vigente regolamento sul decentramento amministrativo, 
sia quello di regolarità contabile, in quanto non vi sono adempimenti 
finanziari; 

Con 16 voti favorevoli 

2 astenuti ( Patruno, Moncada) 

Espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente. 

 

 

D E L I B E R A 

 

 

APPROVARE il verbale della seduta del Consiglio Municipale del 17 GENNAIO 2023. 

 

 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Municipio 2
Picone, Poggiofranco, Carrassi, San

Pasquale e Mungivacca

Consiglio municipale 

17 Gennaio 2023

       Svolgimento su audioregistrazione eseguito a cura della

        Covel Group S.r.l.
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Alle  ore  15:59  viene  dichiarata  aperta  la  seduta  di

Consiglio municipale del giorno 17 Gennaio 2023.

Direttore

Abbatescianni Alessandra, assente.

Ambruosi Virginia, assente.

Battista Loredana, presente.

Bondanese Giuseppe, presente.

Colapietro Matteo, presente.

Damiani Nicola, presente.

Di Pantaleo Davide, presente.

Fiorentini Emanuela, presente.

Lisco Giacinto, presente.

Losito Riccardo, presente.

Moncada Vincenzo, assente.

Patruno Carlo, assente.

Putignano Giovanni, presente.

Rella Giuseppe, assente.

Ruggiero Pierpaolo, assente.

Salemmi Giovanna, assente.

Santeramo Vito, assente.

Scannicchio Saverio, assente.

Schirone Luigi, assente.

Traversa Giuseppe, presente.

10 Consiglieri su 20.
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Presidente

Verificata la sussistenza del numero legale dichiaro aperto

il Consiglio.

Buonasera  a  tutti,  buonasera  al  Direttore.  Passiamo  al

primo  punto  all’Ordine  del  Giorno,  si  tratta

dell’approvazione del Regolamento Comunale riguardante la

disciplina  sulle  sponsorizzazioni  in  favore

dell’Amministrazione  Comunale,  ovviamente  per  quanto

riguarda il Municipio 2 la richiesta attiene al parere ex

art. 55 del Regolamento sul Decentramento Amministrativo,

diamo  atto,  Direttore,  dell’ingresso  della  Consigliera

Ambruosi,  del  Consigliere  Ruggiero,  della  Consigliera

Salemmi e del Vicepresidente Rella.

Si dà atto alle ore 16:02 dell’ingresso dei Consiglieri

Ambruosi, Ruggiero, Salemmi e Rella.

Presidente

Allora,  con  nota  prot.  0409692  del  19  dicembre  2022  la

Ripartizione  Stazione  Unica  Appaltante  ha  trasmesso  al

Municipio la proposta di deliberazione avente ad oggetto

l’approvazione  del  Regolamento  Comunale  riguardante  la

disciplina  delle  sponsorizzazioni  in  favore

dell’Amministrazione Comunale, in particolare con tale nota

la Ripartizione Stazione Unica Appaltante chiedeva a questo
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Municipio di rendere il prescritto parere ex art. 55 del

Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivo dei

Municipi nella nostra Città. Considerato che in merito a

tale  proposta  è  stata  diciamo...,  la  proposta  è  stata

sottoposta  per  competenza  all’esame  delle  Commissioni

Permanenti  ordinarie  del  Municipio  e  pertanto  la  stessa

viene sottoposta oggi all’esame del Consiglio del Municipio

2.

Si dà atto alle ore 16:05 dell’ingresso dei Consiglieri

Abbatescianni e Scannicchio.

Presidente

Quindi dichiaro aperta la discussione, ci sono interventi?

Consigliere Colapietro, prego.

Consigliere Colapietro

Buonasera  a  tutti.  Presidente,  dalla  lettura  del

Regolamento ho visto che è anche prevista la possibilità

per il Municipio di avere queste sponsorizzazioni, diciamo

nella  pratica  operativa  come  si  traduce  l’avvio  della

procedura? Perché per Amministrazione Comunale mi pare si

parla di un portale a cui accedere compilando poi, come

posso dire, una parte precompilata e da lì si avvia l’iter,

per  quanto  riguarda  noi  invece,  è  sul  portale  del

Municipio? Cioè si sa poi come si può cominciare? Magari
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anche  chiedo  al  Direttore  se  lei  non  è  ovviamente  a

conoscenza.

Presidente

Ha  terminato  il  suo  intervento,  Consigliere  Colapietro?

Grazie.  Allora,  il  Regolamento...,  ci  sono  innanzitutto

altri interventi? Consigliere Losito, prego.

Consigliere Losito

Grazie,  Presidente,  saluto  a  tutti.  Allora,  si  parlava

prima, il Consigliere Colapietro ha fatto accenno all’art.

15 che riguarda le iniziative municipali, tenuto conto che

anche i Municipi naturalmente hanno facoltà di reperire gli

sponsor secondo sempre quanto disposto dalla norma di legge

e dal presente Regolamento, cioè c’è una parte del sito del

Comune di Bari che è dedicato alle sponsorizzazioni e c’è

naturalmente  un  allegato  che  il  singolo  o  eventualmente

associazioni  o  enti  possono  compilare  per  rendersi

eventualmente disponibili a sponsorizzare le iniziative che

dovessero  partire  dal  Comune,  credo  che  in  similitudine

anche il Municipio potrebbe naturalmente nel campo degli

eventi culturali, sociali, sportivi, ricreativi e non solo,

anche lavori di servizi e forniture, naturalmente a questo

punto di valenza strettamente territoriale che riguardano

il nostro Municipio, possa naturalmente attingere da questo

elenco di sponsorizzazioni, cosa significa? Un po' dalla
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lettura  che  è  molto  tecnica  e  naturalmente  poi  viene

rilasciato  tutto  ad  un  dirigente  che  rientra  nel

funzionigramma del Comune, cioè proprio un dirigente credo

dedicato a questo tipo di attività, ma sicuramente anche

all’interno dei Municipi è la parte amministrativa che poi

va a redigere perché poi di fatto è un contratto tra le

parti, questo ha suggerito anche nella nostra Commissione

nella quale è stato anche trattato questo Regolamento la

possibilità di diventare, come dire, attori nel senso che

credo  lo  dico  naturalmente  anche  agli  altri  Presidenti

delle  Commissioni, ma  a tutti  quanti noi  Consiglieri di

essere anche un po' attrattivi perché il nostro Municipio

ha anche spazi eventualmente dove poter far partorire delle

iniziative che non abbiano solo i fondi quelli naturalmente

previsti dal bilancio, che come abbiamo discusso tempo fa

sono  veramente  risorse  esigue  quelle  del  bilancio  e

naturalmente  da  quello  dobbiamo  anche  muovere  le  nostre

iniziative,  ma  sarebbe  anche  opportuno  sia  nel  campo

sociale che culturale che quello sportivo diventare un po'

appetibili con delle iniziative che siano anche di un certo

spessore, è naturale che poi se ci sono degli sponsor seri

e  volessimo  fare  iniziative  sportive  molte  volte

partecipiamo  al contrario,  cioè nel  senso ci  sono delle

associazioni,  ci  chiedono  degli  spazi  sportivi,  il

Municipio bene o male ci mette il logo, poi fine là, non

sappiamo  nemmeno come  va, quante  persone ci  vadano, che
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interesse  abbia  avuto  e  quant’altro,  potremmo  a  questo

punto  poter  fare  il  contrario,  cioè  fare  un’idea,  una

proposta e utilizzare anche il tempo delle attività delle

Commissioni  e  quant’altro  per  verificare  se  c’è  questa

volontà, qui naturalmente si parla di sponsorizzazioni non

di  centinaia  di  migliaia  di  euro,  ma  anche  di  qualche

migliaio  di  euro  che  potrebbe  far  sì  che  le  nostre

iniziative abbiano un gusto un pochino diverso rispetto a

quelle  che  abbiamo  noi,  l’idea  dico  sia  al  Presidente

naturalmente  per  farsi  promotore,  per  vedere  come  poter

organizzare  al  meglio  questo  tipo  di  richieste  di

sponsorizzazioni,  ripeto,  che  potrebbe  anche  darci  più

liquidità  economica,  più  visibilità  delle  attività  che

fanno  i  Municipi  perché  poi  sembra  che  i  Municipi  non

facciano nulla o comunque poco o non abbastanza e perché no

anche  al  Comune  chiedere  che  una  parte  di  queste

sponsorizzazioni che potrebbero calare sicuramente in testa

alla  Giunta  e  al  Sindaco  possono  essere  poi  riversate

nell’ambito  dei  Municipi,  dei  territori  municipali  dove

sicuramente qualche iniziativa come abbiamo fatto sino ad

oggi  che  è  quella  per  esempio  del  Villaggio  di  Babbo

Natale,  il  mercato  natalizio  o  altre  iniziative  anche

musicali e quant’altro possa essere veramente di supporto

anche e non solo economico, ma come dicevo ribadisco di

visibilità di attività del Municipio 2, grazie.
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Presidente

Grazie,  Consigliere  Losito.  Ci  sono  altri  interventi?

Nessuno.  Allora,  Consigliere  Colapietro,  come  ha

chiaramente  esposto  il  Consigliere  Losito  il  Regolamento

che  immagino  lei  abbia  ovviamente  studiato  attentamente

prima  di  venire  qui  in  Consiglio  prevede  all’art.  15

espressamente  rubricate  iniziative  municipali  che  fermo

quanto  previsto  dagli  artt.  3,  4  e  5  che  attengono

all’individuazione  del  soggetto  che  funge  da  sponsor  i

Municipi hanno facoltà di reperire sponsor secondo quanto

disposto dalle norme di legge e dal presente Regolamento

con riferimento ad eventi culturali, sociali, ricreativi,

sportivi  nonché  lavori  servizio  forniture  di  valenza

strettamente  territoriale,  quindi  diciamo  è  una  norma

piuttosto aperta che consente però anche ai Municipi perché

diciamo  l’impostazione  del  Regolamento  riguarda  le

sponsorizzazioni  in  favore  dell’Amministrazione  Comunale,

questa  è  una  norma  aperta  che  però  permette  anche  ai

Municipi  di  andare  a  reperire  sponsorizzazioni  per  lo

svolgimento delle proprie progettualità in quelle materie

che poi più o meno sono le materie di cui noi ci occupiamo.

L’art.  3  riguarda  l’individuazione  delle  iniziative  di

sponsorizzazione,  l’art.  4  riguarda  le  proposte  di

sponsorizzazione e l’art. 5 riguarda poi la procedura ad

evidenza  pubblica  o  attraverso  l’affidamento  diretto

laddove  siamo  sotto  i  40.000  euro  delle  stesse
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sponsorizzazione e come diciamo anticipava il Consigliere

Losito  si  tratta  ovviamente  di  una  previsione  molto

interessante per le attività del Municipio perché come noi

ben  sappiamo  purtroppo  i  Municipi  hanno  delle  risorse

economiche  piuttosto  contenute  e  quindi  avere  la

possibilità  di  reperire  attraverso  le  sponsorizzazioni

nuove risorse economiche ci potrebbe consentire di svolgere

progettualità  ulteriori  e  chiaramente  più  importanti,

quindi  ovviamente  questo  è  un  invito  anche  a  tutto  il

Consiglio Municipale ad attivarsi perché una volta che sarà

approvato dal Consiglio Comunale questo Regolamento avremo

questa  ulteriore  possibilità  di  reperimento  di  risorse

economiche per lo svolgimento delle attività che rientrano

nelle  nostre  competenze,  quindi  sicuramente  è  una  cosa

importante per il territorio che noi rappresentiamo. Deve

parlare al microfono, Consigliere Colapietro. Ci sono altri

interventi?  Consigliere  Colapietro  per  il  secondo

intervento, prego.

Consigliere Colapietro

Sì, quindi dal punto di vista operativo dopo nel caso di

approvazione converrebbe poi anche adeguare il nostro sito

del Municipio con un’apposita sezione relativa appunto alle

sponsorizzazioni e a come poter accedere, la mia domanda

era dal punto di vista pratico che ci sia la possibilità e

quali  sono  gli  ambiti,  era  ben  chiaro,  e  come  poter
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materialmente avviare il tutto, quindi ad oggi è prematuro

perché non è stata ancora approvata, però dal giorno dopo

insomma  se  si  potrà  già,  lo  dico  anche  agli  uffici

amministrativi, adeguare il sito a questa possibilità che

ripeto è molto importante e può essere molto di aiuto per

il nostro lavoro, grazie.

Presidente

Grazie, Consigliere Colapietro. Altri interventi? Nessuno.

Dichiarazione  di  voto?  Nessuna,  Direttore,  possiamo

procedere con la votazione.

Direttore 

Ci sono contrari? Astenuti? All’unanimità.

Presidente

All’unanimità dei presenti viene approvato il primo punto

all’Ordine del Giorno.

Il  secondo  punto  all’Ordine  del  Giorno  riguarda

l’istituzione  del  mercatino  di  antiquariato  su  richiesta

dell’Associazione Antiquarius Onlus da realizzarsi presso

il  Piazzale  Lorusso  –  Angolo  Via  Omodeo,  il  Consiglio

Comunale con deliberazione 15/2009 approvava il Regolamento

per  la  disciplina  dello  svolgimento  delle  attività

commerciali su aree pubbliche riguardanti mercati e fiere

per il commercio su area pubblica presso mercati e fiere
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appunto,  che  l’art.  30,  titolo  quarto  del  Regolamento

disciplina  le  mostre  occasionali  e  recita  che  non

costituiscono  fiera  o  mercato  gli  eventi  espositivi

occasionalmente organizzati per una durata complessiva di

12 giorni nel corso dell’intero anno sia continuativi che

con cadenza periodica. Con il termine antiquariato inoltre

si intende la raccolta e il commercio di libri, mobili,

opere  d’arte  e  oggetti  antichi  prodotti  in  un  periodo

anteriore considerati di valore per bellezza o rarità e che

si  è  soliti  distinguere  tra  pezzi  antiquariato  veri  e

propri, articoli di annata oppure vintage, con il termine

fiera si intende invece un convegno abituale di venditori e

compratori che si distingue dal mercato per la sua maggiore

durata  e  per  lo  sviluppo  che  vi  ha  il  commercio

all’ingrosso,  con  il  termine  fiera  dell’antiquariato  si

intende  una  manifestazione  costituita  da  attività

commerciali e non commerciali, ossia la raccolta di beni

destinati  all’abbandono,  all’artigianato  o  al

collezionismo,  con il  termine mostra  si intende  luogo o

evento dove si collocano in visione al pubblico oggetti,

opere e manufatti con finalità promozionali di vendita, di

documentazione  e  che  può  avere  carattere  permanente,

temporanea  o  ricorrente  e  può  altresì  essere  specifica

riferita a singole categorie di oggetti, periodi, autori

oppure  generalista  o  collettiva,  con  il  termine

modernariato  si intende  il commercio  e la  collezione di
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oggetti  tipici  dell’arte  e  del  gusto  del  secolo  XX  con

particolare interesse per quelli degli anni 50 e 60. Con

nota prot. n. 0409546 del 2022 e in particolare del 19

dicembre  2022  l’associazione  culturale  Antiquarius  Onlus

legalmente rappresentata dal dottor Marazzia ha presentato

istanza per l’occupazione di Piazza Lorusso lato Via Omodeo

al  fine  di  realizzare  ogni  terza  domenica  dal  mese  di

gennaio  a  quello  di  novembre  la  mostra  Mercato

dell’Antiquariato artigianato collezionismo e modernariato

predisponendo circa numero 40 bancarella della dimensione

di 1 metro per 4 dalle ore 07:00 alle ore 21:00, le date

richieste per la realizzazione di tale mercatino sono in

particolare le seguenti: 29 gennaio, 10 febbraio, 19 marzo,

16 aprile, 21 maggio, 18 giugno, 17 luglio, 15 ottobre e 19

novembre  del  2023,  l’apertura  del  mercatino  al  pubblico

avverrà alle ore 08:00 fino alle ore 20:00. Alla mostra

dell’antiquariato,  del  collezionismo  e  del  modernariato

saranno ammessi alla vendita gli oggetti di antiquariato,

gli  oggetti  antichi  o  vecchi  usati  o  non  ancora  usati,

oggetti  di  interesse  storico  e  archeologico  ammessi  al

libero commercio, generi da collezionismo e materiale usato

comunque  ascrivibile  ai  seguenti  generi,  mobili  e

complementi  di  arredo,  ceramica,  vetri,  libri,  riviste,

giornali e altri documenti a stampa, giochi, giocattoli,

soldatini, modellismo e figurine, ovviamente rigorosamente

usati, manoscritti e autografi, dischi, grammofoni, radio,
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strumenti musicali e altri strumenti di produzione sonora e

di comunicazione, i cd musicali dovranno essere originali

con  il  marchio  SIAE  rigorosamente  usati  e  non

incellofanati,  attrezzi  da  lavoro,  abbigliamento  d’epoca

antecedente  agli  anni  70,  costumi  di  teatro  e  simili,

accessori  per  la  persona,  eccetera.  Non  potranno  essere

esposti, detenuti, scambiati, venduti o ceduti a qualsiasi

titolo capi e accessori di abbigliamento, tappeti, tendaggi

e stoffe che non siano usati, mobili moderni o non usati,

gioielli  e  oggetti  preziosi  anche  se  usati,  animali,

prodotti  alimentari,  cosmesi,  oggetti  nuovi  di  recente

fabbricazione  o  di  attuale  produzione  comprese  le

imitazioni di oggetti antichi o le riproduzioni di monili e

oggetti d’epoca o di antica realizzazione, merce e oggetti

di  qualunque genere  provenienti da  stock o  rimanenze di

magazzino,  materiale  contro  la  pubblica  decenza,

autovetture,  elettrodomestici,  macchine  agricole  e  ogni

tipo di prodotto ingombrante, armi di qualunque genere, ma

soprattutto  non  è  consentita  la  vendita  o  la

somministrazione di alimenti e bevande. La proposta è stata

trasmessa alla competente Commissione per l’espressione del

parere,  quindi  dichiaro  aperta  la  discussione  sulla

proposta  di  delibera  in  questione,  ci  sono  interventi?

Consigliera Abbatescianni, prego.

Consigliera Abbatescianni
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Alessandra Abbatescianni Decaro Sindaco. Allora, solo due

parole per dire che la Commissione Cultura ha discusso in

merito  a questa  delibera riconoscendo  come al  solito il

valore  che  viene  dato  a  questi  mercatini  e  anche  con

riferimento  alla  delega  che  la  Commissione  ha,  ovvero

quella all’artigianato e al commercio, quindi non ci sono

stati dubbi nel dare un parere favorevole, quindi questo è

semplicemente  quello  che  mi  sento  di  dire  a  nome  dei

Consiglieri, grazie.

Presidente

Grazie,  Consigliera  Abbatescianni.  Ci  sono  altri

interventi? Consigliera Salemmi.

Consigliera Salemmi

Buonasera a tutti. Giovanna Salemmi Decaro Sindaco. Visto

che  insomma  stiamo  trattando  l’argomento  con  attenzione

volevo chiedere diciamo in merito all’istituzione di questa

fiera mostra mercato che diciamo reputo molto valida, era

una delle cose che si voleva fare anche pre-Covid, però

volevo sapere se per questa iniziativa era stato dato un

patrocinio gratuito e se diciamo gli espositori pagheranno

l’occupazione di suolo pubblico essendo un’attività diciamo

commerciale, grazie.

Presidente
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Grazie, Consigliera Salemmi. Non viene concesso il gratuito

patrocinio  perché  viene  sostituito  dalla  delibera  di

Consiglio  Municipale,  quando  c’è  il  gratuito  patrocinio

ovviamente non c’è la delibera di Consiglio Municipale che

invece  è  sostitutiva,  con  il  gratuito  patrocinio  viene

ridotta  la  tassa  di  occupazione  pubblica,  quando  invece

interviene la delibera di Consiglio Municipale la tassa di

occupazione  pubblica  non  viene  proprio  pagata  perché  si

tratta di un evento, di una progettualità che viene fatta

propria dall’Amministrazione e quindi viene svolta diciamo

nell’interesse  del  territorio.  Ci  sono  altri  interventi?

Nessuno.  Dichiarazione  di  voto?  Nessuna.  Direttore,

possiamo procedere con la votazione.

Direttore 

Contrari? Astenuti? Bondanese, un astenuto e 16 favorevoli

e lei, Presidente, quindi 17.

Presidente

Allora, con 17 voti a favore e uno di astensione viene

approvata la proposta di deliberazione iscritta al punto

numero 2 all’Ordine del Giorno.

Passiamo al terzo punto all’Ordine del Giorno, si tratta

dell’approvazione del verbale del Consiglio del Municipio 2

del 2 agosto 2022, ricordo che in quella data erano assenti

dal Consiglio i Consiglieri Bondanese, Fiorentini, Losito e
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Moncada, oggi è ancora assente il Consigliere Moncada. Ci

sono interventi? Nessuno. Dichiarazione di voto? Nessuna.

Prego, Direttore, possiamo mettere in votazione.

Direttore 

Sì,  ritengo che  gli assenti  si astengono,  vero? Allora,

astenuti  Bondanese,  Fiorentini  e  Losito,  gli  altri  a

favore.

Presidente

Quindi con quanti voti a favore, Direttore?

Direttore 

15.

Presidente

Con 15 voti a favore e 3 di astensione viene approvata la

proposta  di  deliberazione  iscritta  al  punto  numero  3

all’Ordine del Giorno.

Passiamo a quella successiva, si tratta dell’approvazione

del verbale del Consiglio del Municipio 2 celebratosi in

data  17  settembre  2022,  in  quella  data  erano  assenti  i

Consiglieri  Fiorentini,  Putignano,  Salemmi,  Santeramo  e

Scannicchio, oggi credo che sia assente solo il Consigliere

Santeramo  tra  questi,  ci  sono  interventi?  Nessuno.

Dichiarazione di voto? Nessuna. Prego, Direttore.
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Direttore 

Allora,  astenuti  come  sopra  i  4  assenti  alla  seduta,

favorevoli tutti gli altri, 14.

Presidente

Con 14 voti a favore e 4 di astensione viene approvata la

proposta  di  deliberazione  iscritta  al  punto  numero  4

dell’Ordine del Giorno.

Passiamo alla proposta di deliberazione iscritta al punto

numero  5  dell’Ordine  del  Giorno,  si  tratta

dell’approvazione del verbale del Consiglio del Municipio

celebratosi in data 25 ottobre 2022, in quella data ricordo

erano assenti i Consiglieri Damiani, Patruno e Salemmi, il

Consigliere Patruno assente anche oggi, ci sono interventi?

Dichiarazioni  di  voto?  Nessuna.  Prego,  Direttore,

procediamo con la votazione.

Direttore 

Allora, astenuti Salemmi e Damiani, 2 e favorevoli tutti

gli altri, 16 a favore.

Presidente

Quindi  con  16  voti  a  favore  e  2  di  astensione  viene

approvato  il punto  iscritto al  numero 5  dell’Ordine del

Giorno.
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Passiamo all’ultimo punto all’Ordine del Giorno, si tratta

dell’approvazione del verbale del Consiglio del Municipio 2

celebratosi in data 22 novembre 2022, in quella data erano

assenti  i  Consiglieri  Patruno  e  Battista,  oggi  presente

solo la Consigliera Battista, prego, Direttore.

Direttore 

Allora,  astenuta  Battista,  tutti  gli  altri  a  favore?

allora, 1 e 17 a favore.

Presidente

Quindi ci sono 17 voti a favore e un voto di astensione,

viene  approvato  anche  il  punto  numero  6  all’Ordine  del

Giorno. 

Mi chiede la parola la Consigliera Abbatescianni, prego.

Consigliera Abbatescianni

No,  solo per  ricordarvi che  il 20  Biblioteca Municipale

ospiteremo  donne  con  lo  zaino  per  la  presentazione  del

libro “Intervista in corsa”, è un libro che per la prima

volta viene presentato qui e poi seguirà le presentazioni a

Lussemburgo, a Bruxelles e a Parigi, quindi è un evento

particolare al quale ci teniamo e vi invitiamo.

Presidente
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Quindi  vuole  ricordare  esattamente  data,  ora  e  luogo,

Consigliera Abbatescianni? Prego.

Consigliera Abbatescianni

20 gennaio ore 17:30 in Biblioteca Municipale donne con lo

zaino.

Presidente

Grazie  per questa  informazione di  servizio. Non  ci sono

altri punti all’Ordine del Giorno da discutere, alle ore

16:35...

Consigliere Lisco 

Presidente,  volevo  giusto  per  i  Consiglieri  fare  una

comunicazione  per  chi  può  alle  17:00  presso  l’istituto

comprensorio  di  Amicis  Laterza  oggi  ci  sarà  la

presentazione del progetto “Copy in power”, quindi per chi

ha la possibilità di essere presente è un progetto della

Seconda Commissione Welfare e quindi noi avremo piacere che

qualcuno fosse presente a questa presentazione.

Consigliera Abbatescianni

Scusa,  Consigliere  Lisco,  io  coglierei  l’occasione  anche

per fare gli auguri al Consigliere Traversa per il ruolo

che ha avuto come Presidente di tutte le associazioni di
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diabete,  mi  corregga  se  sbaglio,  coordinatore  regionale,

quindi è un giusto riconoscimento che può servire a tutti.

Presidente

Assolutamente, ringraziamo il Consigliere Traversa per la

sua attività.

Non ci sono altre informazioni di servizio, non ci sono

altri punti all’Ordine del Giorno, grazie a tutti, alle ore

16:40  dichiariamo  chiuso  il  Consiglio,  grazie  e  buona

serata.

Alle  ore  16:40  viene  dichiarata  chiusa  la  seduta  di

Consiglio municipale del giorno 17 Gennaio 2023.

Covel Group S.r.l. - Potenza  Pagina 20



Covel Group S.r.l. - Potenza Pagina 1 

 

 

Presidente 

 

All’unanimità dei presenti viene approvato il punto n. 3 

all’ordine del giorno. 

 
 

Punto numero 4 all’Ordine del Giorno: “Approvazione verbale 

seduta del 17.01.2023 

 
 

Presidente 

 

Passiamo al punto n. 4 all’ordine del giorno, si tratta 

dell’approvazione del verbale del Consiglio del Municipio 2 

celebratosi in data 17 gennaio 2023. In quel giorno erano 

assenti i Consiglieri Moncada, Patruno e Santeramo. 

Santeramo è assente anche oggi, se non sbaglio... 

 

 

Direttore 

 

Sì, ci sono i due Consiglieri Moncada e Patruno, che 

ritengo si astengano. Contrari? Gli altri tutti a favore. 

 

Presidente 

Quanti sono? 

 
 

Direttore 

 

2 astenuti e 16 a favore. 

 

 

Presidente 

 

Con 16 voti favorevoli e 2 di astensione viene approvato 

anche il quarto punto all’ordine del giorno. 
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Non vi sono altri punti sui quali deliberare. Alle ore 

16:35 dichiaro chiuso il Consiglio. Grazie, buona serata a 

tutti. 

 

 

Alle ore 16:35 viene dichiarata chiusa la seduta di 

Consiglio municipale del giorno 18 aprile 2023
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Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Giovanni Lucio Smaldone 

 IL DIRIGENTE 

F.to Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

09/10/2023 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 09/10/2023 

 Il Segretario verbalizzante 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 09/10/2023 al 23/10/2023. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 23/10/2023 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 
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norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 
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